

NUESTRO AUXILIO

ÓRGANO DE LA ASOCIACIÓN DE MARÍA AUXILIADORA Y DE LA UNIÓN ANTIGUOS ALUMNOS SALESIANOS DE MENORCA

El nuevo altar de María Auxiliadora

No he visto más que el proyecto, y ni fantasía ya me lo ha representado como una hermosa realidad, adornado con todo lo que un corazón amante de María Auxiliadora puede pensar de más bello y rico. Al visitar a mi dulce Reina en su Santuario y al levantar mi vista para contemplarla en su camarín, mi espíritu dulcemente abstraído se ha elevado a otras regiones, y entre sueños y delirios de amor la he visto campeando ya en otro trono de oro, decorado con todos los adornos que puede crear una imaginación artista inspirada por el amor a la Reina de la poesía y de la belleza. Sí, me he dicho a mi mismo: más, mucho más es lo que merece nuestra Virgen, la Auxiliadora de Menorca: más, muchísimo más debemos dar a la Reina especial de Ciudadela: más incomparablemente más es a lo que se ha hecho acreedora nuestra amantísima Madre. Por rico que sea el escabel, por precioso que sea el dosel, por riquezas que derrochemos en preparar un trono a la Virgen de Don Bosco, no será nada, absolutamente nada comparado con lo que ha hecho María Auxiliadora por medio de D. Bosco, y continúa haciendo por sus hijos en nuestra Isla. Por deber, por justicia, por gratitud por hidalguía debemos OBLIGAR a los mismos Salesianos con nuestra abundancia de LIMOSNAS a que no escatimen nada para que esta joya que se está ya construyendo en las Escuelas Profesionales Salesianas de Sarrià (Barcelona) resulte el más rico tesoro que encierre nuestro Santuario, y este Santuario sea el orgullo de Ciudadela, y Ciudadela sea la honra de Menorca, y Menorca sea la admiración de la herencia predilecta de María. Sí, amados lectores, no digamos nunca «bastante», tratándose del culto de Dios y de la devoción a María: recordemos la promesa de la Verdad infali-

ble, que ha prometido devolver centuplicado lo que hagamos por su gloria; seamos avorosos de los tesoros del cielo que se adquieren con la moneda de esta tierra. Y aquí se impone otra vez el sacrificio, que es el único sostén de todas las obras y empresas católicas: durante los terribles años de la crisis industrial por la que atravesó Ciudadela, se ensanchó el Santuario de María Auxiliadora, fundamentándose sus nuevos cimientos sobre los seguros sillares del sacrificio, quizás heroico; y precisamente el esfuerzo que nos pide ahora la Virgen no es más que una mínima participación en las ganancias que nos proporcionó Ella misma con la favorable abundancia de trabajo durante estos últimos años. No lo disimulemos: podemos cercenar muchos gastos inútiles y ahorrar diversiones que consumen sin provecho nuestras superfluidades; podemos poner en la caja de ahorros del corazón de María lo que nos sobra actualmente, y que luego nos devolverá Ella convertido en gracias cuando lo necesitemos en tiempo de carestía... eso lo podemos... y María Auxiliadora puede exigirlo... dad a Dios lo que de Dios es y de Él recibimos.

A. C. B.

Ciudadela, Fiesta de Todos los Santos de 1922.

En el Santuario de María Auxiliadora

NOTICIAS

Durante este mes y el anterior se han celebrado oficios solemnes con sermón todos los domingos y fiestas, para tributar gracias a la Virgen Auxiliadora.

—Se han recibido para el camarín dos ricas mesitas para el servicio de la misa y dos lujosísimos reclinatorios; éste último es obsequio de un amante de María Auxiliadora.

—Se han recibido en este mes dos objetos de



salesiana en nuestra ciudad es por haber puesto muy alto el nivel intelectual de nuestra juventud.

Con todo un vivo pesar aflige el alma de no pocos, como es el ver que muchos de los trabajos y sudores de los maestros merced a los cuales han perfeccionado las dotes literarias de sus alumnos principalmente en la 4.^a y 5.^a elemental, han resultado casi estériles; pues que el joven antiguo alumno, olvidándose de sus antiguas composiciones y trabajos escolares literarios, se ve muchas veces incapaz de escribir siquiera una carta, todo por no ejercitarse y adiestrarse en el manejo de la pluma por medio de continuos ejercicios literarios.

Por este motivo, y a fin de que la educación escolar vaya más allá, se ha formado como un pequeño plantel de amantes de la cultura a fin de que perfeccionando cada vez más, sus aptitudes literarias, los inscritos en esta sección, se hagan siempre más aptos para ejercer en el seno de la sociedad la misión de renovación cristiana encomendada al Antigo Alumno.

Pueden pertenecer a esta sección todos los jóvenes que lo deseen, con tal de que procuren cumplir las obligaciones que se ordenen en los estatutos de esta sección, como son:

1.^a Aceptar con agrado y buena voluntad el trabajo literario que por turno y según las aptitudes, se le encomendase; 2.^a Asistir con constancia a las conferencias morales y científicas que se organizaren; 3.^o Ser amante de la lectura y dar nota de los libros que haya leído de nuestra biblioteca; 4.^o Oponerse resueltamente a la lectura de libros impios y novelas indecorosas; 5.^o Presentar el mayor número posible de trabajos cuando se organice algún certamen, etc., etc.

El día 11 del presente se celebró una reunión en la cual quedó definitivamente constituida esta sección.

Acudieron al llamamiento, que les dirigió el que suscribe, y por lo tanto forman parte de la misma los siguientes antiguos alumnos:

Don Bartolomé Florit, don Alberto Serra, don Agustín Tudurí, don José Catalá, don

José Anglada Comellas, don Bernardo Marqués, don José Anglada Moll, don Paulino Amorós, don Guillermo Marqués, don Manuel Bonet, don Antonio Allés.

Además de éstos hay muchos otros que también ingresaran en esta sección y que se hallan animados del mayor entusiasmo para que prospere y dé óptimos frutos. Prueba de ello es una carta que dirigió desde Villa-Carlos, el Antigo Alumno, D. Juan Marqués pidiendo ser admitido y poniéndose a disposición de la Comisión directora.

Esta Comisión a su vez procurará facilitar los trabajos dando las ideas y el plan de los mismos, como también corregirlos y darles el honor de la publicación si son de interés.

No cabe duda que esta sección de cultura, habiéndose puesto bajo la protección de María Auxiliadora, D. Bosco y Domingo Savio, será de mucho provecho para la «Unión».

ANTONIO PONS, *Pbro.*
Secretario de la «Unión»



CRÓNICA DE LA "UNIÓN"

Junta Directiva.

Celebróse ésta el día 31 del pasado octubre, bajo la presidencia del Sr. Consiliario, se trató en ella sobre la adquisición de un nuevo billar, de la organización de una Bolsa de trabajo, de la admisión de nuevos socios y demás asuntos: luego los presidentes de las diversas secciones dieron cuenta del satisfactorio funcionamiento de cada una de ellas, tomando nota el secretario y se levantó la sesión.

Junta General.

El día 26 del pasado Octubre a las 9 de la noche, se reunieron en buen número los miembros de la «Unión» convocados en Junta General ordinaria. Previa la indicación del Regulador se sucedieron las ponencias y observaciones sobre los puntos siguientes:

1.^a Bolsa del trabajo, por el Director de

la «Unión», Rdo. Sr. D. José Rossell.—2.^a Nuestro campo deportivo, por el presidente de la Sección, Sr. Magín Marqués.—3.^a El órgano de la Federación Nacional «Don Bosco en España», por el Secretario de la «Unión» Rdo. Sr. D. Antonio Pons.—4.^a Adquisición de un billar por acciones, por el mismo director de la «Unión» y 5.^a La comunión mensual y las conferencias religiosas dominicales, por el Consiliario de la «Unión», Rdo. Sr. D. Juan Toldrá. Todos los temas fueron muy bien recibidos y aprobados.

Comunión mensual.

El día 26, domingo siguiente al día 24 es el designado para dicho acto. En este mismo día la sección musical de la «Unión» dedicará una solemne fiesta a su Patrona, Santa Cecilia, con ajuste al programa que se reparte con anticipación. Además en la misa de 7 y media, se practicará el Ejercicio de la Buena Muerte para los miembros de la «Unión», pudiéndose ganar en tal ocasión Indulgencia Plenaria.

Campo deportivo.

Con un lucido encuentro de balompié entre los equipos «Nueve de Julio» y una selección de otros varios de la misma «Unión», se inauguró el campo deportivo el día 29 del pasado octubre. Con la asistencia del propietario Sr. Alfonso Vivó, de los capitanes de los clubs deportivos de Ciudadela y de los representantes de la prensa menorquina, todos previamente invitados, verificóse la inauguración, asistiendo numerosísimo público y adornando los puntos más culminantes del partido la Banda salesiana. Desde dicha fecha el campo se ve muy frecuentado por nuestros jóvenes, que distraen sus ratitos libres con tan favorito sport.

El billar.

Es ya un hecho la adquisición del billar, pues está en nuestro poder. Se ha adquirido a fuerza de sacrificios por parte de los antiguos alumnos y de los socios protectores de la «Unión», haciendo acciones privadas, que serán amortizadas lo más pronto

posible. Nada hay imposible para la juventud activa... sólo falta constancia para conservar lo que tantos sacrificios cuesta para empezar.

Junta Directiva Regional.

Correspondiendo a una de las conclusiones de la Asamblea Nacional se han formado tres Juntas Regionales que dirijan el movimiento de las Uniones de Antiguos Alumnos en cada inspectoria salesiana, Céltica, Tarraconense y Bética. Hace poco hemos recibido el saludo afectuoso del Presidente, Sr. Lupó y del Secretario Sr. Picó, que han sido elegidos para estar al frente de nuestra Región Tarraconense. A ambos distinguidos señores presentamos nuestra más incondicional adhesión y la de todos los socios de nuestra Unión Menorquina, espesando que todos sabrán acatar sus órdenes, lo cual nos servirá para permanecer más ligados a la Federación Nacional, y por medio de ésta a la Internacional de Turia. Qué la Patrona de la Obra salesiana les dirija en esta labor... muy salesiana por cierto.

Importante.

Las personas que deseen ingresar en la Archicofradía de María Auxiliadora, sírvanse dar su nombre al P. Director del Colegio, especialmente los que ya lo han solicitado el curso pasado al Superior precedente: se avisará con anticipación el día de la imposición de medallas.

NECROLOGÍA

Recomendamos a las oraciones de nuestros lectores a la difunta de nuestra Archicofradía doña Rafaela Cornellias. También pedimos un recuerdo por el alma de la Sra. Benita Pons, fallecida recientemente en Mahón, la cual era muy devota de María Auxiliadora de cuya Archicofradía formaba parte, y admiradora ferviente de las Obras Salesianas. Murió en la paz de los justos.

R. I. P.

Tip. y Lib. del Sagrado Corazón de Jesús